

Nueva falla de EFE dejó retrasos y aglomeraciones

Ocurrió en obras de construcción de la Estación Valencia. Se dañó un cable del sistema de señalización.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Nuevas complicaciones tuvieron ayer los usuarios del servicio de metro Limache Puerto de EFE Valparaíso, lo que generó retrasos y aglomeraciones en las estaciones de la red. El problema se produjo debido a una falla técnica en el lugar donde se construye la nueva estación Valencia, en la comuna de Quilpué.

El problema, según reportaron usuarios me-

dante las redes sociales y también la empresa, sucedió alrededor de las 07:30 horas, lo que fue calificado como una "incidencia técnica" en el servicio.

Posteriormente, desde la empresa emitieron un comunicado, en el cual confirmaron que el problema ocurrió en el marco de las obras de construcción de la estación Valencia, donde "se dañó un cable del sistema de señalización".

Esta situación, añadieron, obligó a reducir la fre-

10

minutos, con trenes dobles, fue el tiempo de salida de los trenes a causa de este problema.

cuencia habitual de hora punta, estableciendo salidas desde Limache cada 10 minutos con trenes dobles. Esta incidencia generó, además, mayor tiempo de viaje.

Asimismo, desde EFE indicaron que "equipos técnicos de infraestructura y señalización se desplegaron de inmediato



MOLESTIA EN LOS PASAJEROS PROVOCÓ ESTA NUEVA FALLA EN EL SISTEMA DE EFE.

en terreno y se encuentran trabajando en la reparación". Esto, para restablecer el intervalo de 6 minutos en el servicio.

Consultados sobre si en las obras de construcción de la nueva estación existe algún protocolo especial para desarrollar las labores, ya que no se trata del primer problema ocurrido en este lugar, desde EFE no

hubo respuesta hasta el cierre de esta edición.

Sobre esta falla, el diputado de la zona, Diego Ibáñez (FA), dijo que gestionará una reunión, "para abordar los problemas que los vecinos y vecinas nos han reportado y que también hemos evidenciado en terreno".

Andrés Celis (Ind/exRN) señaló que lo ocurrido "es

un despropósito. Ni siquiera se inaugura y ya está generando problemas graves en la operación del servicio".

María Francisca Bello (FA), quien también está gestionando una reunión con EFE, remarcó que "no solo refleja una falta de previsión, sino también una vulneración al derecho a un transporte digno".